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Asamblea ordinaria (vía Zoom)-Minuta 
25 de febrero 2021 

 
Asuntos:  

● Participación de los Representantes Académicos ante el Consejo Asesor, la Mtra. 
Esther Lugo y el Arq. Gustavo Juárez.	  

● Revisión de cargo de responsabilidad administrativa de nuestra representante 
académica, la Mtra. Esther Lugo.	  

● Atención a la carta enviada al Director General, aportes del Dr. Gerardo Vega y 
de la Ing. Isabel Gallardo.	  

● Atención a las listas de distribución mesa.colacad y academicosdgtic.	  
● Información referente a la Convocatoria para Representante Académico ante el 

Comité de Becas de la DGTIC.	  

 
Mesa directiva: 
Juan Gabriel Rubin Castellanos 
Itzel Hernández Serra 
Jorge Manuel Salazar Fraustro 
Jonathan Cedillo Castro 
Verónica Badillo Torres 
 
 
Asuntos: 
 

● En relación a los representantes académicos, miembros del Colegio manifestaron 
las siguientes inquietudes: 

○ Hacer una sesión que retome el tema de transparencia sobre las 
actividades de los académicos - Se esperan propuestas de la comunidad. 

○ Hacer una sesión para  revisar y definir las tareas, funciones y 
responsabilidades del representante académico ante el Consejo asesor. 

○ Evaluar el perfil del representante académico y enriquecerlo con la 
experiencia de los representantes anteriores. 
 

● Revisión de cargo de responsabilidad administrativa de nuestra representante 
académica, la Mtra. Esther Lugo. 

○ Algunos académicos manifiestan que el hecho de que la Mtra Esther Lugo 
se encuentre como encargada de despacho representa un conflicto de 
intereses, por lo cual se sugiere que se haga un cambio de representante. 

○ Se solicitó a los académicos envíen propuestas para en conjunto se 
decidan las acciones a tomar como Colegio: Si se hace una votación 
nueva, se reemplaza por el académico que quedó como tercera elección 
en las votaciones, si se pide a alguno de los representantes anteriores que 
ocupe el cargo u otras propuestas. 

 

● Las aportaciones vertidas en el chat sobre inquietudes a nuestros representantes 
académicos les fueron reenviadas para su atención. 
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Compromisos de la Mesa: 
 

● Se convocará a  asamblea el próximo jueves  4 de marzo para continuar con los 
puntos que quedaron pendientes en esta asamblea. 

● Se considerarán otros puntos mencionados (en el chat): 
❖ Retomar la definición de los lineamientos para representantes ante el 

Consejo Asesor.  
❖ Que los miembros del Colegio analicen la factibilidad y ventajas de 

transparentar los informes y planes, que se conozca lo que se ha reportado 
y los criterios de evaluación. 

❖ Que se proponga una evaluación a ambos representantes.  
 


